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	English version

 

[MAJ 06/03/2017] Les versions les plus récentes de Word permettent de convertir (et également d’ouvrir) un document Word en PDF (via le menu « File >> Save As » pour la conversion). Cette fonctionnalité , quoique très pratique, ne permet que de convertir un document à la fois (après avoir ouvert le document dans l’application Word). Dans ma vie de PFE, je suis amené à écrire et à mettre à jour beaucoup de documentations (formations, rapports à destination de clients, documentations internes, compte-rendus de réunions, …) et dans certains je dois les envoyer au format PDF. Vous imaginez bien que dans le cas de plusieurs fichiers à convertir je ne vais pas les ouvrir 1 par 1 dans Word. Au lieu de cela j’ai écrit une petit script PowerShell que j’ai décidé de vous partager ici.



Version française

 













[Updated 03/06/2017] The most recent versions of Word give you the opportunity to convert (and also to open) a Word document into a PDF document (via the « File >> Save As » Menu for the conversion feature). This feature, though very convenient, can only convert one document at a time (after opening the document in the Word application). In my PFE life, I write and update many documentations (WorkShops, customer reports, internal documents, minutes of meetings, …) and sometimes I have to send them in the PDF Format. You can imagine that in the case of multiple files to convert I will not open them one by one in Word. Instead I wrote a small PowerShell script that I decided to share with you here.
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CatégoriesSélectionner une catégorie
Azure  (1)
Développement / Development  (10)
   .Net  (9)
   Debug  (1)
Divers / Misc  (7)
Exchange  (1)
   EWS  (1)
IIS  (27)
Linux  (2)
Non classé  (1)
Office  (6)
   Excel  (2)
   PowerPoint  (2)
   Word  (2)
Performances  (5)
Scripting  (40)
   MS-DOS  (5)
   PowerShell  (37)
Securité / Security  (12)
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.Net
ansible
Antivirus
Array
AutomatedLab
Azure
EWS
Excel
Exchange
GitHub
IIS
Linux
LogParser
MachineKey
MS-DOS
Office
Office 365
PAL
PDF
performance
Performance Monitor
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PFE
PLT
PowerPoint
Powershell
Security
Sécurité
Ubuntu
WinDBG
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